



Acción Católica

SEMANARIO PARROQUIAL

(SUPLEMENTO DE LA HOJA DIOCESANA)

Año XII

GRANOLLERS, 20 de Abril de 1952

Núm. 96

ESTAMPAS DOMINICALES

Pascua de Resurrección en nuestros días

Por Jaime Viñallonga

NOche de sábado santo. Primicias conmemorativas de una Resurrección que fortalece la fe de millones de seres humanos. En un hogar cristiano de la ciudad finaliza el rezo del Santo Rosario. Se conecta la radio y llega la voz clara con las ondas. Anuncia el locutor, entre notas de jazz, que mañana Pascua de Resurrección en cierto local tendrán lugar brillantes bailes. Pascua de Resurrección ¿de quién?... Todos conocemos la "brillantez" de nuestros bailes.

* * *

Sucede en una iglesia, no puedo concretar en cual. Un sacerdote celebra el Santo Sacrificio y por el aspecto de su rostro, algo difuso, reconocemos a uno de los misioneros capuchinos. Consagra. Levanta la Sagrada Hostia. Magnetizados por su blancura se agiganta a nuestros ojos, mientras un murmullo de voces varoniles anuncia con cánticos la Resurrección de Cristo... Unos aplausos nos despiertan. Es la madrugada del día de Pascua. Nos habíamos dormido después de haber contemplado una fotografía de belleza sin par en la que se reproducía el momento de la Consagración, en la misa celebrada por un P. Misionero. Nos asomamos a la ventana. Un grupo de hombres canta. Van acudiendo a nuestra mente las ideas con más precisión. Son las típicas "caramelles" y el coro esparce por doquier la alegría de la Pascua de Resurrección. La invitación a la Pascua, que no es otra cosa que a la Comunión con Cristo.

Pasan otros coros y en sus cantares satirizan sin compasión, se refieren a toda clase de temas; pretenden llevar alegría pero no logran sino comerciar con una tradición cristiana de nuestro pueblo.

* * *

Mañana de sol. Un pequeñuelo, acompañado por su progenitor, cruza la calle con su "mona", alegre y vivaracho. De pronto pide a su padre, unos céntimos. No es comprendido. ¿Para qué?... Pasaba un mendigo...

Santo Viático

CADA año, en la primera dominica que sigue a la Pascua de Resurrección, recorre las calles de la ciudad una procesión de hombres que acompaña a Cristo-Hostia llevado a los enfermos de la ciudad, para facilitarles así el cumplimiento pascual.

Un doble fin se consigue con este piadoso acto: dar gloria a Dios en la Eucaristía y llevar consuelo y vigor espiritual a los enfermos. Por ello, esta procesión, así como la de Corpus, deberían ser las dos manifestaciones máximas de la demostración pública de nuestra fe.

Por otra parte, piensen, cuantos en sus casas tienen enfermos, en la responsabilidad tremenda que les alcanza si no hacen que el Sacramento del Amor llegue hasta sus parientes en el lecho del dolor, muy especialmente al acercarse la hora de la muerte. En este sentido queda aún mucho por hacer en nuestra ciudad y hemos de convertirnos en verdaderos apóstoles del Santo Viático para desterrar el falso y demoníaco temor al Sacerdote cuando, en realidad es el único que puede llevar el verdadero consuelo y paz al espíritu de los moribundos. Hagamos este propósito y será una aportación eficaz al XXXV Congreso Eucarístico Internacional próximo a celebrarse en Barcelona.



"Cerca del Cielo"

Una buena película

Por Spectator

EN un lapso de tiempo no muy largo, el cine español nos ha ofrecido varias películas de fondo religioso que han puesto a envidiable nivel nuestra cinematografía. "La mies es mucha", "Balarrasa" y "La señora de Fátima" son nombres que equivalen a otros tantos éxitos.

Ahora está próxima a llegar a la pantalla de uno de los locales de nuestra ciudad una nueva producción nacional que encierra positivos y destacados valores en todos los aspectos. Se trata de "Cerca del Cielo" estrenada en Barcelona el pasado Sábado de Gloria y que fué proyectada en Granollers, en sesión privada, el día 8 del corriente y lo será para el público, a partir del 13 de mayo.

Ambientada en la epopeya del asedio de Teruel, por las fuerzas rojas durante nuestra guerra civil, la cinta nos muestra las vicisitudes que sufrió el mártir Obispo de aquella Diócesis, Dr. Anselmo Polanco, desde su entrada en Teruel hasta su prisión y muerte, a manos de la tristemente célebre "Brigada Lister".

Confesamos sinceramente que, ante una película que se anuncia de contenido religioso, adoptamos, en general, una postura de recelo. A este tipo de películas les acechan dos peligros contrapuestos: un exceso de "americanismo" que vacíe de

contenido trascendental a la cinta, haciéndola derivar por los cauces de la comedia insustancial, o el error opuesto, el caer en una lentitud y pesadez que la hagan perder todo valor cinematográfico.

Este segundo escollo era el que temíamos que no pudiera salvar la cinta que nos ocupa, por cuanto la vida de un Obispo no suele ofrecer tema proporcionado para dar al guión cinematográfico la fluidez suficiente. Mas ello ha sido salvado con la inclusión de un fondo sentimental que va desenvolviéndose con acierto a lo largo de los cien minutos de duración de la cinta.

Interés especial y capítulo aparte merece el protagonista de "Cerca del Cielo". Se trata, como es sabido, del popular Padre Venancio Marcos. El P. Marcos nos ofrece una interpretación sobria y rectilínea, dotando a su personaje de la precisa dignidad. Es una muestra de cómo la Iglesia no considera al cine como cosa mala en sí; las quejas y prevenciones de las autoridades eclesiásticas proceden del mal uso que de este espectáculo de masas hacen unos especuladores sin conciencia. Nosotros también, desde nuestro humilde rincón aplaudimos y alabamos sin reservas, como en la presente ocasión, pero no hemos sido, ni seremos nunca remisos, en señalar la desviación y el peligro allí donde existen.

Importante acto para señoras y señoritas

Mañana, lunes, a las 6 de la tarde, en la sala de reuniones de la parroquia, se celebrará un importante acto de propaganda para el XXXV Congreso Eucarístico, a cargo de la señorita Angeles Matas.

La entrada se verificará por la sacristía.

EL EVANGELIO COMENTADO

Por el Rdo. Dr. Juan B. Serrat Farrés, pbro., Deán Arcipreste

LEMOS en el Evangelio de hoy que Jesús resucitado se apareció a sus apóstoles reunidos en el Cenáculo saludándoles con estas palabras: «LA PAZ SEA CON VOSOTROS».

Nos hace notar el evangelista que cuando apareció Jesús no estaba con ellos el apóstol Tomás.

Gran desgracia fué para este apóstol el haberse apartado de sus compañeros privándose así del gozo de ver a Jesús y de las gracias concedidas a los demás. Pero si esta ausencia pudo no ser culpable, lo fué sin duda su incredulidad.

Apenas le vieron los discípulos su primer saludo fué un grito jubiloso nacido espontáneamente en su corazón: «HEMOS VISTO AL SEÑOR».

Parece que tan feliz anuncio debía llenar de gozo al afligido Tomás. No fué así, al contrario, le dejó indiferente. Sus compañeros le aseguraron que Jesús había resucitado, mas él rehusaba darles crédito y se obstinaba en consumirse de dudas y de dolor.

Grave fué su presunción y terquedad y también su insolencia para con sus compañeros de apostolado pues les dice: «SI YO NO VIERE EN SUS MANOS LA HENDIDURA DE LOS CLAVOS, Y NO METO MI DEDO EN EL AGUJERO QUE EN ELLAS HICIERON, Y MI MANO EN LA LLAGA

DEL COSTADO, NO LO CREERE». Esto equivalía a decirles: sois todos unos alucinados, visionarios, fanáticos y mentirosos. Era dudar de las promesas del divino Maestro, era pretender que se le apareciese directamente.

Ocho días después, dice el Evangelio, se les apareció Jesús estando Tomás. Invita el divino Maestro a su terco apóstol a que compuebe la verdad de su resurrección: «TOMAS, LE DICE, METE AQUÍ TU DEDO, REGISTRA MIS MANOS, TRAE TU MANO Y METELA EN MI COSTADO Y NO SEAS INCREDULO, SINO FIEL.»

¡Oh bondad de Jesús! Ni un reproche, ni un acento de enojo.

Tomás, vencido por la evidencia, cae a los pies del Maestro y pronuncia aquellas palabras que incluyen una solemne profesión de fe: «SEÑOR MIO Y DIOS MIO».

¡Cuántos desgraciados andan por el mundo pidiendo comprobaciones para su fe muerta!

No es este el camino para su resurrección espiritual.

Si quieren de veras creer y tener fe, han de imitar al apóstol Tomás confundido y humillado y postrados ante Jesús en el Sagrario humildemente decirle: «SEÑOR MIO Y DIOS MIO» y ciertamente sentirán resucitar su fe, y creerán sin ver y sin comprobar. ASI ES LA FE

La Misa dominical

20 Abril-DOMÍNICA «IN ALBIS» (Color blanco)

—**Introito.** Como infantes recién nacidos, aleluya, apeteded con ansia la leche del espíritu, pura y sin mezcla de fraude, aleluya, aleluya, aleluya.—Aclamad a Dios, que es nuestra fortaleza; celebrad al Dios de Jacob.—Gloria al Padre...

—**Oración.** Conceded, os rogamos, oh Dios omnipotente, que cuantos hemos celebrado las fiestas pascales, conservemos; mediante vuestra gracia, su espíritu en nuestra vida y costumbres. Por nuestro Señor Jesucristo...

—**Epístola.** (1 Joann. 5, 4-10). Carísimos: Todo lo que nace de Dios vence al mundo; y lo que nos hace alcanzar victoria sobre el mundo, es nuestra fe. ¿Quién es el que vence al mundo sino el que cree que Jesús es el Hijo de Dios? Jesucristo es el que vino a lavar nuestros pecados con agua y sangre; no vino con el agua sólo, sino con el agua y con la sangre. Y el Espíritu es el que testifica que Cristo es la misma verdad. Porque tres son los que dan testimonio en el cielo: el Padre y el Verbo y el Espíritu Santo, y estos tres son una misma cosa. Y son tres los que dan testimonio en la tierra: el espíritu, y el agua, y la sangre; y estos tres testigos son para confirmar una misma cosa. Si admitimos el testimonio de los hombres, de mayor autoridad es el testimonio de Dios. Ahora bien, Dios mismo, cuyo testimonio es el mayor, es el que ha dado a su Hijo este gran testimonio. El que cree, pues, en el Hijo de Dios, tiene el testimonio de Dios consigo o su favor.

—**Aleluya, aleluya.** En el día de mi resurrección, dijo el Señor, iré delante de vosotros a Galilea. Aleluya.—Ocho días después, estando cerradas las puertas, apareciéndose Jesús en medio de sus discípulos, les dijo: La paz sea con vosotros. Aleluya.

—**Evangelio.** (Ioann, 20, 19-31) (Véase el comentario en esta misma página).

—**Ofertorio.** Descendió del cielo un ángel del Señor y dijo a las mujeres: El que buscáis, resucitó, como dijo, aleluya.

—**Secreta.** Recibid, os suplicamos, oh Señor, las ofrendas de vuestra Iglesia regocijada, y puesto que sois Vos quien motiva tanto gozo, concededle el gozo de la alegría eterna. Por nuestro Señor...

—**Comunión.** Mete tu mano y reconoce la hendidura de los clavos, aleluya; y no seas incrédulo, sino fiel, aleluya.

—**Poscomunión.** Os rogamos, oh Señor, que los sacrosantos misterios que nos concedisteis para sostén de nuestra debilidad, nos sirvan de remedio al presente y en lo futuro. Por nuestro Señor...

MATRIMONIOS CELEBRADOS: Día 14 de abril, Luis Novell Pi con Concepción Serra Sans.

MARIMONIOS ANUNCIADOS: Antonio Parera Safont con Matilde Martí Llobet; José Canadés Espinal con Joaquina Palau Flaquer.

VIDA PARROQUIAL

Pro reconstrucción Templo Parroquial

Colecta día 13 - 4 - 1952: 800 Ptas.

Colecta para ornamentos Congreso Eucarístico. **900 ptas.**

Cultos de la semana

Hoy, domingo, día 20 de abril, a las 7'30, saldrá de la parroquia la procesión para llevar la Eucaristia a los enfermos e impedidos para el cumplimiento pascual. El Excmo Ayuntamiento ha ofrecido el pendón de la procesión al Gremio de la Construcción, Vidrio y Cerámica, en cuyo nombre y representación invitan a tan piadoso acto los Sres. Luciano Serra, Juan Llistuella, Vda. J. Estapé, Eduardo Corbera y Jaime Uildemolins.

Las misas se celebrarán a las horas de costumbre. A las 10, Misa conventual. Tarde a las 3'30, Catecismo Parroquial. A las 5, Santo Rosario, visita y canto del Regina Coeli.

Fiesta de Nuestra Señora de Montserrat.—El próximo domingo, a las 10, se celebrará Oficio Solemne. Por la tarde a las 5, Santo Rosario, Visita Espiritual, procesión hasta la Plaza de José Antonio, besamanos y canto del Virolay. A estos actos quedan invitados todos los devotos y en especial todas las señoras y señoritas que tengan por patrona Nuestra Señora de Montserrat.

Reunión de celadores del Apostolado de la Oración y de las Marias de los Sagrarios.—Esta tarde después de la función de la tarde se celebrará la reunión de los celadores y celadoras del Apostolado, y simultáneamente para las celadoras de las Marias de los Sagrarios.

MISAS DE LA SEMANA

LUNES: A las 7'30, al Espíritu Santo; a las 8'15, por José Torres; a las 9, conventual.

MARTES: A las 7'30, por las Almas; a las 8'15, por Vicente Ramoneda; a las 9, conventual.

MIÉRCOLES: A las 7'30, al Espíritu Santo; a las 8'15, por Angela Borrell; a las 9, Conventual.

JUEVES: A las 7'30, por las Almas; a las 8'15, en Acción de gracias a Nuestra Señora; a las 9, conventual.

VIERNES: A las 7'30, en Acción de gracias a San Juan; a las 8, por José Mas Massagué; a las 9, por Teresa Roca de Rodas.

SABADO: A las 7'30, en acción de gracias a Nuestra Señora de Montserrat; a las 8'15, por Anita Espelt; a las 9, conventual.

DOMINGO: A las 7, por las Almas; a las 8, Conferencia de San Vicente de Paúl, (sección hombres); a las 9, por Narciso Robles; a las 10, Oficio Solemne en honor de Nuestra Señora de Montserrat; a las 11, Acción de gracias; a las 12, por Elisa So'á González.

Movimiento Parroquial

BAUTISMOS: Día 6 de abril, Mercedes Gil Valdeneu, hija de José y Maria; Lourdes Valldeoriol Ramón, hija de Luis y M.^a Angela; Rosa Ventura Cutrina, hija de Esteban y Amalia.

Día 13 de abril, Miguel Soler Valenzuela, hijo de Miguel y M.^a Antonia; M.^a Rosa Uildemolins Galo, hija de Juan y Remedios; M.^a Teresa González Ruesca, hija de Daniel y Dolores.

Día 15 de Abril, Mercedes Cirac Blanchart, hija de Manuel y Margarita.

DEFUNCIONES: Día 6 de abril, José Soley Castané; 7, José Palet Pujadas, con todos los sacramentos; 10, Fray Pedro Meleiro Gómez, con todos los sacramentos; 18, Rosa March Lligoña, con todos los sacramentos.

"Es todo un mundo lo que hay que rehacer desde sus cimientos"

Trascendental discurso de S. S. el Papa a los fieles de Roma y a todo el mundo

El único remedio de la crisis actual

1. Desde nuestro corazón, os llega, amadísimos hijos e hijas de Roma, esta paterna exhortación; desde nuestro corazón, intranquilo, por una parte, a causa de la



prolongación de las peligrosas condiciones externas que no acaban de despejarse, y por otra, a causa de la indolencia, tan extendida, que impide a muchos empre-

nder aquella vuelta a Jesucristo, a la Iglesia y a la vida cristiana, que tantas veces hemos indicado como único remedio y solución de la crisis total que agita al mundo. Pero la confianza de encontrar en vosotros el aliento de la comprensión y la firme prontitud en la acción nos ha movido a abrirnos nuestra alma. Escuchad hoy de los labios de vuestro Padre y Pastor un grito de alerta; de Nos, que no podemos quedar mudo e inerte ante un mundo que camina sin saberlo por los derroteros que llevan al abismo almas y cuerpos, buenos y malos, civilizaciones y pueblos. El sentimiento de nuestra responsabilidad delante de Dios nos exige que lo intentemos todo, que lo emprendamos todo para ahorrar al género humano tan tremenda desgracia.

La intercesión de María en esta hora grave

2. Para confiaros estas nuestras inquietudes, hemos escogido la festividad de la Virgen de Lourdes, que mañana celebramos, porque conmemora las prodigiosas apariciones que hace cerca de cien años dieron a aquel siglo de desbordamiento racionalista y de depresión religiosa la respuesta misericordiosa de Dios y de su Madre celestial a la rebelión de los hombres; la irresistible invitación hacia el mundo de lo sobrenatural, primer paso para una progresiva renovación religiosa. ¿Y qué corazón de cristiano, por tibio y olvidadizo que sea, podrá resistir a la voz de María? No, ciertamente, el corazón de los romanos, de vosotros, que habéis heredado y transmitido durante largos siglos junto con la fe de los mártires, el filial afecto hacia María invocada en sus venerandas imágenes con los amorosos títulos de lapidaria elocuencia "Salus populi romani", "Portus romanae securitatis" y con este otro más reciente de "Madre del Divino Amor", títulos todos ellos que son otros tantos monumentos de vuestra constante piedad mariana y, con mayor verdad, suaves ecos de una historia de manifiestas intervenciones de la Virgen en

Exposición y crítica del sistema liberal

VI

UN sencillo ejemplo nos dará idea de la absurda doctrina establecida por el sistema liberal.

¿Qué sucedería si una embarcación fuese dirigida no por el piloto inteligente, sino por la tripulación indocta y alborotada que quisiese gobernarla a su capricho y sin tener en cuenta las reglas del arte? ¿No estaría expuesta a ser sepultada en el fondo del Océano? Pues he aquí la verdadera imagen de una sociedad o Estado gobernado por el criterio popular y por el dictamen de las muchedumbres; he aquí la verdadera imagen del sufragio universal y de la soberanía del pueblo.

El liberalismo no siempre se presenta de una manera clara y descubierta, no siempre formula su doctrina con la tesis radical de una ruptura total del Estado con la religión, del ateísmo político y de la emancipación del Estado de la Iglesia y de la religión sino que toma a veces formas más encubiertas y veladas.

Bajo el pretexto de que la autoridad secular es distinta de la espiritual, bajo pretexto de que el Estado no debe dirigir la conciencia de los súbditos, establece cierta separación entre estas autoridades, afirmando que cada una de ellas debe ejercer su jurisdicción en su respectivo orden, sin invadir terreno ajeno y sin inmiscuirse jamás la autoridad religiosa en asuntos civiles y del Estado y viceversa. En consecuencia proclama la independencia mutua y libre de las dos autoridades, y sintetiza su doctrina con la siguiente fórmula: INDEPENDENCIA DE LA IGLESIA Y DEL ESTADO o sea IGLESIA LIBRE EN EL ESTADO LIBRE.

Parece a primera vista que no es tan absurda la doctrina liberal que proclama la independencia de la Iglesia y del Estado y que quiere que cada una de estas entidades ejerza su autoridad en su respectivo orden. Pero si se fija la atención se verá que esto no es más que el naturalismo aplicado al gobierno de la sociedad. En efecto, si el Estado es independiente, si nada tiene que ver con la Iglesia, no tendrá obligación de someterse a ella en todo lo que se refiere a la moral, a la fe y a las costumbres, no tendrá obligación de defender a la Iglesia y lo que es más, podrá establecer leyes en oposición a los dogmas y prácticas de la misma. He aquí el verdadero naturalismo político.

El proclamar la independencia del Estado, el afirmar que éste no debe hacer caso más que de lo que pertenece a su estricto orden, prescindiendo de lo demás, como son el religioso, el eclesiástico, el de conciencia, etc., equivale a decir que el Estado debe ser indiferente en materia de religión y por lo mismo que el Estado como tal debe profesar el ateísmo.

A la verdad un Estado que se constituya independiente de la Iglesia, se creará con el derecho de guiarse por su propio criterio, de determinar por sí y ante sí la justicia o injusticia de las leyes y de JUZGAR CUANDO CREE QUE LA IGLESIA INVADIR SU TERRENO e impedir sus actos y manifestaciones públicas y el influjo que ejerce sobre el organismo social y público con detrimento de la libertad de los súbditos. De este modo se quita todo el influjo que la religión debe tener sobre los varios órdenes y esferas de la vida humana y no pudiendo ya vigilar sobre el arte, la enseñanza, la imprenta y la familia, quedará introducida la secularización en todos estos órdenes. De aquí la secularización en la enseñanza, en los cementerios, en el matrimonio, es decir, secularización y expulsión de la religión y de todo lo sobrenatural y divino en todos los órdenes. Tal es la consecuencia inmediata de la doctrina que sustenta la independencia completa del poder civil respecto de la potestad espiritual. Por esto la tal doctrina fué condenada en la proposición 56 del Syllabus.

las calamidades públicas que hicieron temblar estos muros de Roma, siempre incólume gracias a su protección. Ahora no se os oculta que los peligros que agobian sin cesar a la presente generación son mucho más extensos y graves que lo fueron las pestes y los cataclismos terrestres, si bien es verdad que la persistencia de su amenaza ha empezado a hacer a los pueblos como insensibles y apáticos. ¿No será éste el peor síntoma de esa interminable crisis que no disminuye y que hace temblar a todas las personas conscientes de la realidad?

(Continuará)

NOTICIARIO

Ensayo de cantos para el Congreso Eucarístico Internacional

Se efectúa todos los domingos después de la última misa, y los martes y jueves a las 8'30 de la noche. Tienen lugar en la Iglesia parroquial.

Se encarece a todos los que tengan interés en asistir a los actos finales del Congreso no falten a estos ensayos.

Aspirantes de la J. F. de A. C.

El próximo domingo, con ocasión de la fes-

tividad de Nuestra Señora de Montserrat se efectuará después de la misa de 9, la bendición de los banderines de las seis «colles» de nuestro aspirantado.

Ninguna aspirante debe faltar a la misa de nueve el próximo domingo.

Local Catequístico

«Antes de entrar dejen salir» y Popeye.

Censura moral de espectáculos

Cines

Las minas del rey Salomón.—1
Destino de un día.—3
Pekín.—3
Quema el suelo.—3 R
Mentira latente.—3
El verdugo.—2

Próxima semana

Mientras viva.—4 (Coliseum)
Las hermanas Dolly.—3
No estoy sola.—2
El caballero del antifaz.—3
Rio de Plata.—3
La reina de Nueva York.—3

Teatro

Mamá.—3

NOTA: 1, apta para todos. 2, para jóvenes y mayores. 3, sólo para mayores. 3 R, sólo para mayores, con reparos. 4, peligrosa para todos.

El arte de la luz

Por Luis Rovira

Uno de los deseos del hombre, desde los primitivos tiempos, ha sido fijar en imágenes duraderas lo que pasaba por delante de sus ojos y que le llamaba la atención. De aquí nació el arte de la pintura, el de la escultura, etc. Pero una de las cualidades del hombre es la de no estar nunca satisfecho de su obra. Y por eso busca cada vez nuevos perfeccionamientos, más facilidad de trabajo, mayor rapidez, apresar la imagen más fugaz.

De todos estos perfeccionamientos ha venido a resultar la moderna fotografía que en su variedad en blanco y negro está ya al alcance del mundo entero y seguramente que dentro de poco será factible también en colores y a precios razonables.

Pero lo que interesa resaltar es que la fotografía ha hecho dos grandes saltos: ha pasado de ser una cosa misteriosa que se elaboraba en casa del "retratista" a ser una afición al alcance de cualquiera y ha saltado del simple terreno de las cosas utilitarias al terreno del arte. Claro que se necesitan un mínimo de conocimientos para lo primero y un mínimo de sentido artístico para lo segundo.

Casi casi como un alquimista o un nigromante de la edad media, era considerado el fotógrafo unos años atrás. El arte de la fotografía era una misteriosa profesión, con su poco de magia y de misterio, que fomentaba el hecho de encerrarse para su práctica en un cuarto oscuro, lejos de

toda inspección de la visia del profano. Han pasado aquellos tiempos y hoy ya todo el mundo puede ser capaz de tirar una fotografía y no es ya un misterio para muchos el proceso de revelado y positivado.

Pero hoy también las modernas cámaras obligan al aficionado a tirar las fotos un poco a la tun tun, con el fin de terminar el rollo y llevarlo al fotógrafo para su revelado. ¿Cuántas veces hemos retratado el gato de casa, o el perro, para terminar el carrete? El aficionado de hoy no goza, en la mayoría de las cosas, con el misterioso

encanto de ver surgir por su propio esfuerzo, y poco a poco, en su improvisado laboratorio, la imagen captada por el objetivo fotográfico, que es precisamente donde radica la parte más intensamente interesante y fascinadora del arte de la luz, como después al ampliar los clisés obtenidos, desechando las partes no interesantes. Entonces es cuando se goza con la obra propia, pues de otra manera, poco trabajo tiene el aficionado, con sólo hacer "clic!" al apretar el disparador, y encargar al fotógrafo todo lo demás.

DEPORTIVAS



Campeonato Diocesano COPA PRESIDENTE

Partidos de la 7.ª Jornada:

J. G. P., 57-Sta. Perpetua, 33
Sanllehi, 44-A. C. Granollers, 31
Llissá-Balmes (aplazado)
Caldas-Pilar (aplazado)

Clasificación

Santa Perpetua	7	7	0	228	147	14
Llissá	6	5	1	150	132	11
Sanllehi	7	3	4	201	202	10
Granollers	7	3	4	143	161	10
Caldas	5	3	2	137	117	8
J. G. P.	6	2	4	182	135	8
Balmes	6	1	5	113	177	7
Pilar	6	0	6	49	140	6

SANLLEHI, 44-A. C. GRANOLLERS, 31

El lunes de Pascua nuestro equipo se desplazó al campo del Sanllehi, donde sustituyó por el tanteo arriba expresado.

Los primeros minutos del encuentro fueron de neto dominio de los muchachos de la A. C., pues a los cinco minutos el marcador señalaba un esperanzador 0-15, pero debido a una interrupción del partido, por celebrarse un entierro, pues el campo se encuentra al lado mismo de la Parroquia, llegaron varios jugadores del primer equipo y fueron alineados en este encuentro.

Reanudado el encuentro, después de este pequeño descanso de cerca de ocho minutos, sólo conseguimos marcar tres tantos más, por ocho los propietarios del terreno, terminándose esta primera parte con el resultado de 8-18.

La segunda parte fué de completo dominio del Sanllehi, el cual con los jugadores incorporados decantaron a su favor el tanteo,

pues lograron marcar 36 tantos por 13 nuestro equipo.

Los equidos fueron: Sanllehi: Subirana, López (8), Reixach (11), Roig (8), Barceló (4), Soñá (2), Demestres y Rodríguez (11).

A. C. Granollers: Pons (8), Sala (6), Ribó (9), Melilles, Uldemolins, L. Serra, P. Serra (7) y Jalencas (1).

Hoy empieza la segunda vuelta. Nuestro equipo se desplaza a Barcelona, para jugar contra el del Pilar.

Ante el próximo Congreso Eucarístico Internacional de Barcelona

Entresacamos de un folleto publicado por la U. D. de las Mujeres de A. C. el siguiente programa de preparación espiritual al Congreso Eucarístico.

a) Práctica y propaganda para la asistencia a la Santa Misa y comunión frecuente.

b) Procurar que las primeras comuniones tengan, especialmente este año, más carácter de piedad y recogimiento aun en el seno de las familias, evitando ciertas diversiones en las fiestas de la tarde que desdican del acto piadoso de la mañana.

c) Fomentar en nuestro ambiente y practicar la visita diaria al Santísimo y la asistencia a la hora Santa y a la bendición de la tarde.

d) Trabajar para el incremento de las Asociaciones Eucarísticas de la Parroquia.

e) Propagar la oración del Congreso.

Excelente programa de actividades espirituales en estas últimas semanas de preparación para el Congreso, para todo buen cristiano, el que cabe añadir, ya de una manera más particular para las señoras de A. C. la ofrenda espiritual de cinco Misas, Comuniones, velas al Santísimo y Rosarios, pidiendo por el fruto del Congreso y por los cinco aspectos de la paz que en él se tratarán: la paz individual, la paz familiar, social, internacional y de la Iglesia. Ofrenda que se hará al Excmo. Sr. Obispo junto con el donativo de ornamentos sagrados.

AGENCIA OFICIAL



El mejor sello
de goma

Librería Carbó

Objetos de Escritorio

Clavé, 44 GRANOLLERS



A tiempos nuevos, ideas cumbres...

El Cupón

Abeja de Cristal

ha llegado a la más alta cima y sorprenderá cuando corra el velo de sus horizontes